

FONDO ALONSO LUJAMBIO REPORTE ANUAL 2024



Estimado donante:

Gracias por tu generosidad y compromiso con nuestra comunidad ITAM. Tu apoyo ha hecho posible que más jóvenes con talento y determinación puedan acceder a una **educación de excelencia** y transformar su futuro.

En 2024, logramos reunir a 1,778 donantes que, como tú, creen en el poder de la educación. Gracias a esta red solidaria, **58 nuevos estudiantes** recibieron apoyos de manutención, alojamiento, acompañamiento académico y experiencias internacionales, a través de los **fondos de becas Impulso ITAM.**

Nos emociona compartir contigo que ya son 439 los becarios Impulso ITAM que han terminado su carrera en nuestra alma mater. Hoy forman parte de una comunidad que podrá, con disciplina y talento, construir un México más justo, más libre y más próspero.

Este esfuerzo colectivo también impulsa la transformación institucional que estamos viviendo con Visión ITAM 5.0, el nuevo modelo educativo del Instituto centrado en el desarrollo integral de nuestros estudiantes.

A través de nuestra Dirección de Desarrollo y Comunicación, seguiremos fortaleciendo este puente entre estudiantes excepcionales y el espíritu filantrópico de exalumnos, profesores, colaboradores y amigos del ITAM, como tú.

En nombre de cada uno de nuestros becarios: gracias por confiar, por apoyar y por ser parte de esta Visión ITAM 5.0.

Con gratitud,

Arturo Fernández

aijed-1.13.

Alejandra Peralta

Directora de Desarrollo y Comunicación



Una comunidad de impacto

Este esfuerzo es posible gracias a la generosidad de egresados, donantes y aliados del ITAM, quienes comparten el compromiso de construir una institución plural y de excelencia académica y humana. Su apoyo no solo transforma vidas, sino que fortalece el legado de una comunidad que cree en el poder transformador de la educación para generar un impacto duradero y positivo en la sociedad.

Misión

El ITAM es una institución privada de enseñanza superior, sin afán de lucro, nacida del propósito de contribuir al desarrollo integral de México, mediante la formación humana, la docencia y la investigación científica.

Aspira a convertirse en una comunidad en su más pleno significado, una casa de estudios de excelencia y libertad académica y un centro autónomo de investigación de alta calidad. Busca formar personas capaces de actuar de manera ética, informada, racional, responsable, crítica y comprometida.

¿Qué hace la Oficina de Procuración de Fondos?

La Oficina de Procuración de Fondos del ITAM forma parte del proyecto estratégico de Desarrollo Institucional. Su propósito es atraer recursos que fortalezcan el crecimiento de la institución y generen oportunidades educativas para estudiantes con talento y compromiso, independientemente de su situación económica. A través de esta labor, impulsamos el desarrollo académico de estudiantes de excelencia, con lo que contribuye al cumplimiento de la misión del ITAM.

¿Cómo lo hacemos?

Administramos 11 fondos que otorgan apoyos económicos mensuales a estudiantes de alto rendimiento académico que enfrentan dificultades económicas. Estos apoyos permiten que los estudiantes se concentren plenamente en su formación profesional y aprovechen al máximo la experiencia académica que ofrece el ITAM.

Cada uno de estos fondos forma parte de un esfuerzo institucional más amplio que busca asegurar que ningún estudiante con el talento necesario quede fuera por falta de recursos.

Comité del Fondo Alonso Lujambio

Agradecemos el compromiso de quienes han participado en los comités del Fondo Alonso Lujambio. Su apoyo voluntario ha sido invaluable para fortalecer y hacer crecer nuestra comunidad de donantes.

Participantes del Comité del Fondo Alonso Lujambio:

María Teresa Toca Gutiérrez

Horacio Vives Segl

Fernando Rodríguez Doval



Testimonio de Cinthya Paulina

No existen palabras suficientes para expresar todo lo que siento en estos momentos. Este es el final de una era que me llena de sentimientos encontrados. Nunca antes había recibido el apoyo y la confianza que esta Institución depositó en mí durante tanto tiempo.

La beca de manutención ha sido un apoyo invaluable en mi permanencia en la universidad. Me permitió enfocarme al cien por ciento en clases, exámenes, proyectos e, inclusive, en el deporte. Esta experiencia ha sido una gran lección de vida. Para poder estudiar lo que siempre soñé, conté con la ayuda de todas las personas que estuvieron conmigo desde el primer día, dejaron una huella imborrable en mi vida.

Durante mi tiempo en la universidad, experimenté una combinación de vivencias tanto positivas como desafiantes, con días llenos de incertidumbre sobre lo que vendría después.

Esa incertidumbre no solo abarcaba lo académico, sino también la situación económica y los difíciles días de encierro durante la pandemia.

No me queda más que agradecer por la confianza que me brindaron desde el primer día, por hacerme sentir acogida y no tan lejos de casa.



Cinthya Paulina

Licenciatura en Contaduría Pública y Estrategia Financiera Fondo Nuestro ITAM

Apoyos que otorga el programa Impulso ITAM

Los becarios inician sus apoyos mientras cursan entre el primer y el tercer semestre, estos apoyos tienen una vigencia de máximo 10 semestres.

Manutención

\$2,500.00 pesos mensuales

Apoyo de beca académica

Hasta el 45% de beca académica

Alojamiento

Hasta \$4,500.00 pesos mensuales

Apoyo de titulación

3 meses de apoyo de manutención y alojamiento. Hasta \$7,000.00 pesos mensuales

Otros apoyos

Hasta 1000 UDIS mensuales como apoyo de manutención



Algunas empresas en las que trabajan nuestros becarios:























WISDOM Family Office

Eventos de Procuración

Becatlón ITAM

Desde 2016 la Dirección de Desarrollo y Comunicación ayuda a operar el Becatlón ITAM, evento que tiene el objetivo de promover una cultura filantrópica entre nuestra comunidad de estudiantes y, al mismo tiempo, vincular este propósito con la procuración de fondos para las becas de manutención y alojamiento Nuestro ITAM entre la comunidad del Instituto.



Vida estudiantil plena

Bienestar

En el ITAM, a través de la Subdirección de Bienestar Integral, se ofrecen a los estudiantes herramientas para que su paso por la universidad sea lo más placentero y saludable posible.



Contamos con diversas actividades deportivas, artísticas y académicas que nutren el interés y la pasión de los estudiantes, y contribuyen a su formación integral.

Además, mediante la Subdirección de Atención a la Salud Mental, se brinda apoyo psicológico y psiquiátrico, así como iniciativas enfocadas en el manejo del estrés y la prevención de adicciones.



FONDO ALONSO LUJAMBIO

Carreras que estudian los becarios del Fondo Alonso Lujambio

Derecho

Ciencia Política

Historia

En el marco conmemorativo de los 25 años de la transformación de la Licenciatura de Ciencias Sociales a Ciencia Política, con el apoyo del Centro de Estudios Alonso Lujambio y María Teresa Toca, se decide crear un nuevo fondo con el objetivo de preservar el legado de Alonso Lujambio y de apoyar a estudiantes de excelencia académica y de escasos recursos de la Licenciatura de Ciencia Política para que puedan cursar su carrera universitaria en el ITAM. Desde entonces se ha heneficiado a 4 alumnos.

Becarios Alonso Lujambio

Becarios históricos Becarios graduados

^{*}El número de becarios históricos no considera, becarios activos ni graduados.

^{*}Los becarios graduados egresaron en 2024.



Avance académico de los becarios del Fondo Alonso Lujambio en 2024

Alumno	Estatus	Estado	Carrera	Semestres inscritos	Semestre inicio Beca
Juan Diego	Histórico	Estado de México	Licenciaturas en Derecho y en Ciencia Política	5	Otoño 2022



Fondo Alonso Lujambio

Oficina de Procuración de Fondos

donar@itam.mx haydee.garcia@itam.mx

5628-4000 ext. **1602**

© 55 5628 4166

www.donar.itam.mx

Lic. Alejandra Peralta Borja

Directora de Desarrollo y Comunicación Institucional

Haydeé García Ávila

Jefa de la Oficina de Procuración de Fondos